

	<h1>学校だより</h1> <p>墨田区立立花吾嬬の森小学校 http://www.sumida.ed.jp/tachiazusho/</p>	令和4年2月1日
		2月号 / 第196号
		13学級 355名
		墨田区立花 1-18-6
		電話：3618-4911
		校長 向井 一郎

いろいろな姿を通して

いよいよ2月です。あと2か月で進学・進級です。今、新型コロナウイルスが猛威を振るっています。子供たちに感染しやすくなっていることが心配ですが、学校は予防対策や消毒をこれまで通りに続けていきます。感染症のことで、子供たちがつらい思いや悲しい思いをすることがないように、大人が気を付けなくてはならないと思っています。早く自由に活動できる日が戻ってきてほしいと祈っています。

我が家に久しぶりに戻ってきた長男が、部屋の中に花が終わってしまった「胡蝶蘭」を見つけ、目を輝かせていました。是非、それを植え替えさせてほしいというのです。以前、お祝いいただいたものですが、緑の大きくて厚い葉が目立つだけで、華やかさは消えていました。彼は花を咲かせたいのではなく、元の姿に戻りたいというのです。許可をした途端、鉢から胡蝶蘭を抜き始めました。すると、土が入っていると思った部分

はミズゴケで、あとは太くて長い根が何本も鉢の中で絡み合っているだけでした。実はこの花は地面に生えて育つのではなく、いろいろな樹木や岩に、絡みついて育つのが本来の姿だということです。彼の好きなように作業をさせると、写真のような枯れ木に絡みついたワイルドな姿に生まれ変わっていました。調べてみると、胡蝶蘭の原種は、東南アジアからオセアニアのジャングルの中に自生し、木の幹や岩場に根を絡み付けて育つ「着生植物」であり、水分をスポンジ状になった柔らかい根から吸収していたのです。時には雨水を吸い取り、雨が降らないときには空気中の水分を根でかき集めるのだそうです。狭い鉢の中から外に出した途端、確かに根がどんどん広がり始めました。大きな花を鉢から広げている華やかな姿は、無理やりの取らされていたポーズだったのかもしれません。「ああ、苦しい！」という蘭の声が聞こえたような気がしました。それを知らずに毎日一生懸命に根元に水をさしていました。数日に一回に霧吹きで水をかけてやればよかったです。



我が人間も、様々な姿を見せていると思います。自宅にいる時の姿、働いている時の姿、くつろいでいる時の姿、様々な姿があります。子供たちも同様で、家にいる時と学校にいる時の姿は、また違うと思います。家ではたくさん話をするのに学校では発言が少ないなど、その反対もあります。ジャングルの中での胡蝶蘭も、お祝いの会場をきれいに飾っている胡蝶蘭も、どちらも胡蝶蘭です。

一人の子供の姿を、一つの場面での姿だけで見るとではなく、いろいろな場面の中での姿を見て、理解していかなくてはならないと思います。今、コロナ感染症対応のために、学校での子供たちの自然な姿をなかなか見ていただくことができません。学校と家の方が通じ合い、子供たちの良さを見いだす努力をしなければいけないのだと思います。

2月の予定

() 学年 【朝】 放送朝会 【遊】 友遊タイム 【読】 朝読書・読み聞かせ
【学】 学級の時間(学級指導) 【集】 放送集会 【体】 体育集会 【音】 音楽朝会

月	火	水	木	金	土	日
	1 【遊】	2 【読】 4時間授業	3 【集】	4	5	6
	B 時程					
7 【朝】	8 【遊】	9 【読】	10 【集】 安全指導 すみだいじめ防止の日	11 建国記念の日	12	13
	B 時程					
14 【朝】	15 【遊】	16 【読】	17 【集】	18 避難訓練	19 【学】 土曜授業⑩ 6年生を送る会 食育の日	20
		B 時程	B 時程			
21 【朝】 なのはな学級 研究授業のため 4時間授業	22 【遊】 交通安全教室 (1年)	23 天皇誕生日	24 【集】 6年保護者会 (リモート)	25	26	27
28 【朝】						

【お願い】 ※使わなくなった上履きを寄付してください。
(本校では、上履きを忘れた児童に貸し出し用の上履きがあります。もう履かなくなった上履きをきれいに洗濯して、貸し出ししています。これから進級・進学等に合わせて上履きを新調する時、まだ履けそうな上履きがありましたら、どうぞ寄付をお願いします。その際には洗濯をして持たせてください)



今月の目標!

- ◎生活目標 寒さに負けず元気に過ごそう
- ◎保健目標 かぜ・インフルエンザを予防しよう
- ◎給食目標 なごやかに会食しましょう